

patagonia GLOBE

Novembre 1994

Histoires de pros

Mathieu Morverand : premier à effectuer la traversée de l'Atlantique en solitaire en kayak

Le 15 août, Mathieu Morverand, 22 ans, capitaine du *Capitaine Cook II*, a aperçu la terre pour la première fois depuis son départ de Cape Cod, le 26 mai. Il est arrivé sur la plage d'Ouessant, déserte, le premier avoir réalisé la traversée de l'Atlantique en solitaire en kayak.

Mathieu a navigué à une allure de 30 milles marins par jour sur son embarcation de 8 m de long et 1,2 m de large, qui une fois chargée, pesait 450 kg. Il passait chaque jour dix



Retour triomphal de Mathieu. Photo de Christelle Soule.

heures à pagayer (il avait emporté quatre pagaies de diverses longueurs ainsi que du vernis marin et un rabot pour adapter la forme des pagaies et soulager les groupes musculaires fatigués), préparer ses aliments lyophilisés et dessaler l'eau. Mathieu est, depuis 1992, un des professionnels

du sport auxquels nous accordons des privilèges d'achat particuliers.